

# *La vice-présidente du Venezuela se réunit avec une entreprise russe afin d'acheter des médicaments*

---



Caracas, 4 mars (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, s'est entretenue à Moscou avec des responsables d'entreprises de médicaments et du ministère de l'Industrie de la Russie afin de renforcer le secteur de la santé dans ce pays sud-américain.

Sur son compte Twitter, Delcy Rodríguez a précisé qu'au cours de l'entretien, ils ont abordé l'achat de médicaments et la production sur le territoire national pour satisfaire les besoins du peuple.

Pour sa part, la présidente du Conseil de la Fédération de la Russie, Valentina Matviyenko, a assuré que le Kremlin continuera à aider Caracas à résoudre ses problèmes socio-économiques et humanitaires.

Par ailleurs, le président de l'Azerbaïdjan, Lijam Aliyev, a reçu les lettres de créance de l'ambassadeur du Venezuela, Cristofer Alberto Martínez.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185026-la-vice-presidente-du-venezuela-se-reunit-avec-une-entreprise-russe-afin-dacheter-des-medicaments>



**Radio Habana Cuba**